

García Harfuch y Ernestina Godoy reciben sus constancias

NÉSTOR JIMÉNEZ
Y CORRESPONSALES / P 8



Afirmaron que ya preparan iniciativas para presentarlas en el Senado. Foto Luis Castillo

Vamos al Senado, indican García Harfuch y Godoy

NÉSTOR JIMÉNEZ

Al recibir ayer sus constancias de mayoría como senadores electos, Omar García Harfuch y Ernestina Godoy, de la coalición Sigamos Haciendo Historia, subrayaron que el amplio respaldo en las urnas “no es un cheque en blanco” y tendrán mucho trabajo por hacer.

En la sede de la Junta Local del INE en la capital del país, García Harfuch aseguró que desde que obtuvieron los resultados trabajan junto con la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada.

Godoy expresó: “Fue una ratificación de la ciudadanía al proyecto al que pertenecemos, y 3 millones 13 mil personas no es poco; de ese tamaño también es la responsabilidad que la propia ciudadanía nos da. Pero no es un cheque en blanco, sabemos que tenemos que trabajar mucho”.

Consultados sobre sus planes personales, tajante, Godoy sostuvo: “Voy al Senado, ya estamos preparando algunos estudios e iniciativas”. Adelantó que presentarán propuestas sobre sanciones por violencia hacia las mujeres, en materia de derechos humanos, justicia y combate a la corrupción.

García Harfuch también aseveró que “vamos al Senado”, pero sobre si sería una estancia de sólo un mes, respondió: “Vamos con toda la intención de trabajar en el Senado, ya lo que también suceda en un fu-

turo con mi compañera Ernestina y conmigo no depende de nosotros”.

